

# communiqué DE PRESSE

Vendredi 5  
Juin 2015

## Les Cafés de la Création se déplacent dans de nouveaux quartiers

Depuis leur conception en avril 2013, les Cafés de la Création se sont faits un nom dans le milieu des créateurs d'entreprises, car la démarche porte ses fruits. Ils se basent sur un postulat très simple : la mise en relation des compétences. Le succès de ces Cafés est tel qu'ils se délocalisent dans de nouveaux quartiers !

Soutenus par la Métropole Rouen Normandie et mis en place par le Crédit Agricole de Normandie-Seine, les Cafés de la Création visent à rassembler autour d'un café tous les premiers jeudis du mois, des experts de la création d'entreprises pour répondre aux questions des porteurs de projets.

Habituellement organisés dans le centre historique de Rouen, ils sont, à titre expérimental, délocalisés dans des quartiers prioritaires où les créateurs d'entreprise ont tout autant besoin de conseils, d'accompagnement et de financement.

Ce premier Café de la Création se tiendra dans la galerie du centre commercial de la Grand Mare situé au 38, rue François-Couperin à Rouen, le 11 juin à 9 heures. Les partenaires « classiques » seront présents : la CCI Rouen, la Chambre des Métiers, le RSI (Régime Social des Indépendants), l'ordre des experts comptables, l'ordre des avocats, Pôle Emploi et Rouen Normandie Création.

Pour ces Cafés présents dans les quartiers prioritaires, des acteurs de l'économie sociale et solidaire seront également associés tels que l'ADRESS, l'Agence pour un Développement Économique Solidaire, l'URSCOP, l'Union Régionale des Sociétés Coopératives et Participatives, le réseau LANAFE, Les Acteurs Normands de l'Accompagnement et du Financement des Entrepreneurs et le réseau Entreprendre dans le cadre de son action Entreprendre Autrement.

L'ambition de ces Cafés de la Création est d'encourager la concrétisation des projets des habitants du quartier. Ils vont permettre également de faire venir les porteurs de projets et les acteurs économiques sur une matinée.

## communiqué DE PRESSE

Cette manifestation s'inscrit dans le cadre de la politique de la Ville de la Métropole Rouen Normandie. Cette politique telle qu'elle est mise en place à l'échelle intercommunale, permet autour d'un projet de territoire partagé par tous les acteurs, d'articuler de façon cohérente les enjeux de cohésion sociale, de développement économique et de renouvellement urbain.

### Bilan des Cafés de la création depuis 2013 :

- 24 cafés de la création organisés
- 350 participants
- 80 entreprises installées